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Aos 06 (seis) dias do mês de Julho do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reunidos no Plenário da Câmara Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na 

presença de diversos cidadãos e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na 

Lei Orgânica do município e no Regimento Interno da Câmara Municipal, o Presidente 

Francisco Oliveira de Lima, compôs a mesa tendo sido verificado a assinatura no Livro 

de Presença dos Vereadores: 1. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges (Francisco 

Vale) 2. Antonio Jardel Barroso de Sousa (Jardel Barroso). 3. Agnaldo Fernandes 

Gonçalves (Tatu do Robertão) 4. Larissa Cristina Silva Farias ( Larissa do Zé Dóia). 

5. Clodomir Carneiro Lira ( Fogoió Lira) . 6. Francisco Oliveira de Lima 

(Chiquinho da Calú), 7. Allysson Nordhan Albuquerque ( Allysson do Gino), 8. 

Tiago Lima Cavalcante (Tiago do Zé Jacó.) .O Presidente Francisco Oliveira de 

Lima, deu inicio a sessão e passou a Presidência ao Vice Presidente Tiago Lima 

Cavalcante, e este autorizou a leitura das correspondências recebidas, e na sequencia 

autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o secretário pediu dispensa da leitura da 

Ata, o pedido foi colocado em votação e aprovado com unanimidade assim como a Ata 

não lida.:  Em seguida o Presidente autorizou a leitura das Matérias do Expediente do 

Dia, que foram:  Indicação nº  054/2023 de  autoria do Vereador Fco. Vale, que  

Indica que a Chefe do Poder Executivo Municipal REALIZE A REFORMA DA PRAÇA 

SÃO FRANCISCO – Executando reposição de bancos quebrados, reparo em calçamento, 

manutenção de jardinagem e aparelhos de ginástica, em não podendo atender autorize 

uma campanha com o empresariado local fazer a reposição dos bancos. Requerimento 

nº 074/2023 de autoria do Vereador Jardel Barroso, que solicita providências no 

sentido de determinar a construção de letreiro escrito “ Eu  São Fco. do Brejão”, na 

entrada do Brejão, bem como na praça do Ginásio, ao lado da Câmara Municipal. 

Requerimento nº 073/2023 de autoria do Vereador  Fco. Vale,  que solicita que seja 

enviado oficio ao Poder Executivo Municipal, na pessoa da Secretária  Municipal de 

Administração, solicitando da mesma que compareça à convocação desta Casa de Leis 

e/ou determine ao Setor Contábil ou Jurídico do Município de São Francisco do Brejão 

comparecer à Câmara Municipal para prestar esclarecimentos quanto aos extratos do 

INSS onde constam que os Servidores Públicos Municipais não estão com as 

contribuições previdenciárias lançadas no histórico de contribuição. Projeto de Lei nº 

006/2023 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias 

para exercício de 2024 e dá outras providências. Na sequencia o Presidente franqueou a 

palavras aos vereadores para o uso da palavra na tribuna, não havendo inscritos. Na 

sequencia foram amplamente discutido, a indicação nº 054/2023, requerimento nº 

074/2023 e Projeto de Lei nº 006/2023 foram aprovados com unanimidade, sendo que o 

ATA DA DECIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUINTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 



Projeto de Lei também foi aprovado em 2ª e 3ª votação. O requerimento nº 073/2023 foi 

amplamente discutido E FOI REJEITADO, com o voto contra dos vereadores  Tatu do 

Robertão, Larissa do Zé Dóia, Fogoió Lira, Chiquinho da Calú, Allysson do Gino, 

Tiago do Zé Jacó. O vereador Jardel Barroso se absteve de votar.  Em seguida o 

Presidente autorizou o Secretário a proceder às inscrições para as explicações pessoais. 

Fizeram uso da palavra os vereadores: Larissa Farias ,, Jardel Barroso,  Francisco 

Vale,  Francisco Oliveira de Lima,  Allysson do Gino, Fogoió Lira, e Tiago do Zé 

Jacó. E não havendo mais nada a tratar o Presidente registrou e agradeceu a presença de 

todos. Em ato continuo, encerrou a sessão às 9:15 min, convidou a todos para a próxima 

sessão dia 13.07.2023 Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e 

aprovada será assinada pela Secretária, Presidente e demais vereadores.   

 

 

 


